

Taekwondocas se clasifican para Juegos de San Salvador

Image not found or type unknown



Foto: colaborador de JIT

La Habana, 23 feb (RHC) Cuba clasificó a todos sus equipos para el torneo de taekwondo de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023, previstos del 23 de junio al 8 de julio.

«Cumplimos, ganamos cupos para equipos completos en kyorugui, incluido el del novedoso KT3», declaró a JIT Iván Fernández Quirós, presidente de la Federación Cubana de Taekwondo, desde Costa Rica, sede del eliminatorio.

El también comisionado nacional de ese deporte abundó que además de conseguir el boleto en lides individuales del poomsae, a los cubanos le fue otorgado un wild card en esa modalidad.

«Tuvimos actuación perfecta. No perdimos una pelea en el kyorugui y en el poomsae los muchachos estuvieron a la altura que se esperaba», expresó.

El medallista olímpico de bronce, Rafael Alba, y la holguinera Tamara Robles lideraron la delegación. Ellos asistieron a la cita regional celebrada en Barranquilla 2018, en Colombia, donde ganaron medallas de oro.

Integraron también la armada antillana los varones Ormis Daniel Lagart (68 kg), Akelis Matos (53 kg) y Kelvin Calderón, así como las muchachas Arlettys de la C. Acosta (67 kg), Frislaidis Martínez (+67 kg) y Dalila Oneida Villamil (49 kg). Los entrenadores René García y Arlen Manuel González guiaron a hombres y chicas, respectivamente.

Representaron a la Isla en TK3, modalidad en que debutaron a nivel internacional entre varones Guillermo Pérez, Alexis Yuniel Noa, Eliécer Pérez y Brayan Cantero; y entre chicas Marlyn Pérez, Anisleidis Fernández, Elianet María Crespo y Zalarit Milagros Cortés. Ellos fueron supervisados por Arnory Rojas (f) y Osmany Denkas (m).

El TK3 consta de tres rounds de tres minutos de pelea con 30 segundos de descanso. Actúan todos, relevándose, según la estrategia del entrenador.

La selección de poomsae competió en el par mixto freestyle con Pedro Pablo y Esther Melissa, quien intervino además en individual de freestyle. Carlos Manuel Regalado fungió como técnico de la modalidad. Integraron la delegación, además, la doctora Zamira Díaz y la fisioterapeuta María Emilia O'Farrill.

Ellos participarán desde este jueves y hasta el sábado venidero en el Pan Am Series de Taekwondo de Costa Rica 2023, un torneo abierto categoría G1 que otorga puntos para el ranking de la Federación Internacional de Taekwondo (WT, por sus siglas en inglés).

El evento de taekwondo de El Salvador 2023 acontecerá en República Dominicana, subsede de la cita regional, además para otros seis deportes.

Fuente: JIT.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/314607-taekwondocas-se-clasifican-para-juegos-de-san-salvador>



Radio Habana Cuba